

## 白糸台地の森林整備のための「森林整備協定締結式」が開催されました！

6月20日、山都町長、土地所有者代表の白糸第一自治振興会会長の山村伸吾さん、運営団体のNPO法人環境リレーションズ研究所の鈴木理事長、森林施業者の緑川森林組合の坂田代表理事組合長の4者が、新小地区の伐採跡地の森林整備を目的に3回目となる森林整備協定書に署名されました。

今後は、運営団体が展開するプレゼントツリー事業で苗木の里親を募集し、来春には協定森林で植樹イベントが開催される予定です。



左から鈴木理事長、山村会長、町長、坂田組合長

## 銘茶の品質向上を目指して

6月16日、山都町茶品評会が開催されました。この品評会は、特産品であるお茶の品質向上や茶業振興を目的に開催され、審査は県農業研究センター茶業研究所や県農業技術課などの職員6名により蒸し茶の部26品、釜炒り茶の部9点の外観、水色、香気、滋味(茶の味)の4項目について審査が行われました。

県農業技術課の西澤農業革新支援専門員より「全体的にレベルが高く、品質の良いお茶がそろっていた。」と講評が行われました。



香気の審査をする審査員のみなさん

## 防災士の活躍を期待

4月1日、山都町防災士会が設立され、6月5日に12名の防災士に対し、梅田町長より委嘱状が授与されました。

各地域における防災訓練及び防災活動に関して助言を行うとともに、防災士相互の連携を図り、防災士としての必要な知識、技能等を高め、地域の自主防災組織をはじめ、町全体の防災力の向上が期待されます。



山都町防災士会のみなさん

## 給食の絵画を掲載した看板を制作

山都町有機農業協議会学校給食部会は、地産地消の推進のため、山都町立小中学校に給食や畑、野菜等をテーマにした絵画を募集し、看板を制作しました。

完成した看板は、学校給食に野菜を納品している生産者の畑等に設置しました。設置場所は二次元コードから確認できますので、是非ご覧ください。



## 牛乳の消費拡大に向けて父の日に牛乳を贈ろうキャンペーン

6月16日、JAかみましき酪農女性部会長の飯星美恵子さん(鎌野)から、牛乳の贈呈がありました。このキャンペーンは、6月の第3日曜日「父の日」にちなんで牛乳消費拡大PR「父の日に牛乳を贈ろう」と、熊本県内の酪農家の発案で始まり、この活動は今では全国に広がっています。

飯星さんは、「おいしい牛乳を多くの皆さんに飲んで頂きたいです」と話されていました。



左から飯星美恵子さん、梅田町長

## 第19回山都町協会長杯バレーボール大会

6月7日・8日に中央体育館において、第19回山都町協会長杯バレーボール大会を開催しました。

今回は全5チームの参加があり、御所チームが熱戦を制し優勝を飾りました。

【大会結果】  
優勝 御所  
準優勝 中島東部



優勝した御所チームのみなさん

## 山都町協会旗春季野球選手権大会が開催されました！

6月4日、山都町運動公園中央グラウンドにおいて3チームが参加し熱戦が繰り広げられました。岳友クラブが見事優勝を果たし、最優秀選手に選ばれた井手雅斗選手は「山都町の野球を盛り上げていきます」と力強く語りました。

優勝:岳友クラブ 準優勝:馬見原球友 3位:矢部高校OB



岳友クラブのみなさん